
2025 年度執行部スタート!! 組合員からの声を労働条件改善の第一歩に!! 
長く働き続けられる職場環境、働きがいのある労働条件の実現をめざします 

    
 6 月 5 日に開票を行ないました 2025 年度役員選挙で、医学部支部四役並びに会計監査委

員全員が信任されました。6 月 17 日には医学部支部四役と各職場や職種の代表で構成した

執行委員で第１回執行委員会を開催し、2025 年度執行部の活動がスタートしました。各部

会からの意見を基に課題に取り組んでいきます。まず、2025 年度医学部支部活動方針、予

算の検討を行ない、7 月 28 日に開催予定の定期総会の場で組合員の皆さんに議案として提

案し、議論していただきます。議案書は、定期総会 1 週間前までに全員にお届けします。 
 組合の取り組みへの皆さんのご支援、ご協力をよろしくお願いします。 
    
        四 役 か ら の ご あ い さ つ     
 
支部長 石原 光浩 (医療技術部 病理技術部門 臨床検査技師) 
 熊本大学教職員組合医学部支部支部長に信任いただいた医療技術部、病理技術部門、臨床

検査技師の石原光浩と申します。 
 労働環境に関しては個人で要求しても実現できない問題を組合として取り組む事で経営

側に対処してもらい要求を実現することができます。これは、組合を通じた交渉の権利が労

働組合法により守られているからできることです。自分だけの努力で改善が困難な場合は、

まずは気軽に組合に相談することが効率的です。自分たちの労働条件や労働環境を改善・向

上し、より働きがいのある職場にしていく活動を引き続き行なっていきます。 
 また、一方的なハラスメント被害などコンプライアンスに関わる不利益な取扱いを受けた

場合などは、組合全体で対抗し、誠実な対応を要求していきます。 
 最後に、組合活動を組合員へ情報開示するなど透明性のある組合を目指し、1 年間活動い

たしますので、組合員の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願い申しあげます。 
 
 
副支部長 松岡 亜祐美 (看護部 西病棟 12階 看護師)  
 熊本大学教職員組合医学部支部の副支部長に信任いただきました、西病棟 12階看護師の

松岡亜祐美と申します。 
 昨年は様々なレクリエーションを通して組合の皆様と話す機会があり、多数の意見を頂き

ました。どこの部署も人員不足や人間関係、賃金などの不安がありました。 
 組合は少しでも組合員の皆様が、安心して働きやすい職場環境を目指し病院長交渉などの

活動に取り組んでいます。その中で、特別有給休暇の充実を要求し改定することができてい

ます。また、病院職員特別手当の支給、夜間看護等手当の増額などがされましたが、それに

満足せず引き続き増員や手当の創設をはじめとする賃金の拡大に向け交渉していきたいと

思います。 
組合の皆様のご協力とご支援をよろしくお願いします。 

  
副支部長 串間 咲希（医療技術部 臨床検査技術部門 臨床検査技師） 
今年度、熊本大学教職員組合医学部支部の副支部長に信任されました臨床検査技師の串間

咲希です。ご信任いただきありがとうございます。 
組合員歴がまだ 4 年であり、医学部支部の副支部長に任命されたことは僭越であり、力不

足なのではないかと心配をしていますが、皆さんがより働きやすい職場になるよう精一杯頑

張りたいと思っております。 
 今年は組合の新規入会者がとても少なく、年々組合員数が減少しているということですが、

我々の要求が少しでも通るようにするためには組合員数を増やすことは必須です。組合員紹

介制度もありますので、ぜひ同じ部署の非組合員の方にもお声をかけていただけたら幸いで

す。 
今年も楽しいレクリエーションを企画する予定ですので、ぜひ皆さん参加して他部署との

交流を深めてもらえたらと思います。 
至らない点もあると思いますが、１年間よろしくお願いいたします。 

 
 
書記長 元島 弘隆 (看護部 西病棟 10階 看護師) 
今年初めて、熊本大学教職員組合医学部支部の書記長を務めます、看護師の元島弘隆です。 
今年度も皆さんが働きやすい職場環境を目指して、病院長交渉などの活動に取り組んでい

きます。ご意見やご要望、部署で不安に思っていることなどがあれば、職場委員を通して、

もしくは医学部支部組合事務所まで直接お越し頂きご相談ください。職場における組合員数

が増えれば、それだけ私たちの意見を多数派の意見として使用者に届けることができ、労働

条件や労働環境の改善へとつながる早道になると考えています。2024 年度から組合員紹介

制度も実施しているため、もし部署で組合に加入していない方がいれば是非組合加入につい

て声をかけて頂けると幸いです。 
至らない点もあるかとは思いますが、1 年間頑張りますのでよろしくお願いします。 

 
 
書記次長 山本 雄哉（看護部 中央手術部 看護師） 
今年度、熊本大学教職員組合医学部支部の書記次長に信任いただいた、中央手術部看護師

の山本雄哉と申します。ご信任いただきありがとうございます。 
執行委員を務め始めて 12 年となり、日々働きやすい職場環境を考える上で、様々な病棟

のスタッフからの意見を、会議で話し合います。毎年、レクリエーションやスイーツの会な

どを通して、様々な部署や多職種との交流をはかり意見を聴取しています。 
今年も組合活性のため、レクリエーションを企画していきますので奮ってご参加ください。 
職場環境や労働条件に不満を抱えている非組合員の方は、是非組合に加入して、意見を組

合に挙げてください。1 人 1 人の意見が大事で、1 人では解決できない事も大きな組織力で

実現に向け交渉などができるので、働きやすい職場環境の実現のため、皆さんのご協力をよ

ろしくお願いします。 組合ニュース 
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